

nécessaires aux maux innombrables qui pèsent sur nous, pendant la vie.

Elle est la fontaine de la piété et de la miséricorde ; elle étend sur nous ses mains sacrées qui ont porté le Sauveur des hommes ; sa bonté pour nous ressemble à celle de son divin Fils. Elle n'abandonne jamais ceux qui espèrent en elle ; elle a compassion de nous et procure la paix à nos âmes.

Sans la fontaine qui jaillissait de la terre, aux premiers jours, la terre aurait été aride et desséchée. Sans Marie, la fontaine mystique, il en serait ainsi de l'humanité ; mais les eaux de cette fontaine coulent avec abondance, et fertilisent les vallées. Les collines elles-mêmes et les montagnes ne sont pas privées de sa bienfaisante influence.

L'eau de la fontaine éteint les incendies ; la grâce que Marie nous obtient de son divin Fils, éteint le feu mille fois plus cruel des tentations de la luxure, de l'avarice, de la colère ; elle éteint le feu de l'enfer.

L'eau de la fontaine mystique arrose le jardin de la sainte Eglise et y fait croître les fleurs les plus belles, mûrir les fruits les plus délicieux : elle purifie les pécheurs, réjouit les justes, et donne aux plus parfaits la volonté et la force de se perfectionner encore.

LE PARADIS TERRESTRE.—“ Or le Seigneur avait planté dès le commencement un jardin délicieux, dans lequel il mit l'homme qu'il avait formé. Le Seigneur avait aussi produit de la terre de ce jardin toutes sortes d'arbres beaux à la vue, et dont le fruit était agréable au goût, et au milieu de ce jardin, l'arbre de vie et l'arbre de la science du bien et du mal ”.